
COMITATO DI ZONA PONENTE ZADINA
CESENATICO (FC)

Verbale della riunione del giorno 27 giugno 2023

Martedì 27 giugno 2023 alle ore 20.30 presso la sede della Consulta del Volontariato in Via C.
Battisti 11 a Cesenatico si riunisce il Comitato di Zona di Ponente Zadina.

Sono presenti i consiglieri Brugnera, Delvecchio, Padoan e Spighi. Presiede il presidente Padoan.

Sono altresì presenti alcuni residenti.

Prende la parola il presidente e passa ai punti all’ ordine del giorno.

1. Approvazione del verbale precedente. Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Distribuzione larvicida antizanzare.  Dante Delvecchio porta  alla  riunione un pacco di
prodotti contro le zanzare consegnato al CdZ Ponente- Zadina dal Comune di Cesenatico. Il
pacco conteneva in origine 100 tavolette di larvicida. Dante Delvecchio comunica di averne
consegnate 26 a residenti e operatori di Zadina.

3. Consegna moduli per l’adesione al sistema Alert System per residenti.  Matteo Padoan
illustra brevemente di che si tratta (avviso telefonico in caso di allerta meteo, chiusura strade
etc.) e le modalità di adesione. Iniziativa del Comune di Cesenatico.

4. Varie ed eventuali.  

 Festa  del  quartiere  29  giugno.  Matteo  Padoan  ricorda  brevemente  l’attività  svolta  dal
Comitato di Zona per sostenere l’iniziativa, tradizionalmente promossa dalla Parrocchia San
Giacomo apostolo in occasione della festa di San Pietro patrono dei pescatori e dà lettura di
una lettera di ringraziamento al c.d.z. da parte del parroco don GianPiero.

 Alcuni residenti e Benito Spighi rilevano che con l’asfaltatura definitiva del viale Mazzini le
caditoie risultano molto più basse rispetto alla sede stradale e questo è pericoloso soprattutto
per i motocicli.   

 Viene richiesto di sollecitare il posizionamento dei cartelli per il controllo di vicinato.

 Viene richiesto di sollecitare una maggiore cura del verde urbano specialmente nel parchino
vicino Mazzeo ed anche di tenere d’occhio le radici degli alberi che rendono insicure le piste
ciclabili del quartiere.

 Ponte del Gatto.  A richiesta di alcuni residenti,  Matteo Padoan osserva che non ci  sono
particolari notizie rispetto alle precedenti riunioni, se non che una relazione tecnica richiesta
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dal Comune ha confermato i problemi dell’infrastruttura per cui sono già stati presi da parte
del  Comune provvedimenti  per alleggerire il  traffico.  Benito Spighi osserva che la costa
romagnola e dunque anche Cesenatico soffre il problema della subsidenza e ciò contribuisce
a rendere difficile una soluzione.

 Vengono infine segnalati come pericolosi due incroci nel quartiere: quello tra via Gioberti e
via Battisti e la rotatoria via Caboto-via Cavour, con un passaggio pedonale posizionato in
modo poco visibile a causa di una siepe con conseguente situazione di pericolo. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle ore 22.10.


